



FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 –6

FUNDACIÓN
CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE
AMOR

NIT. 900 908 659 –6



**INFORME DE GESTIÓN
PERIODO 2020**

Este informe de gestión se ha realizado para dar a conocer los logros de la Fundación **CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR** en los proyectos que ha participado desde su fundación el 15 de octubre de 2015 relacionados con su objeto social.



TABLA DE CONTENIDO

1. Presentación.
2. Carta del Pbro. Wilmer Andrés Silva Giraldo.
3. Misión.
4. Visión.
5. Valores.
6. Objetivo.
7. Logros.
8. Reporte de gestión 2020
9. Donaciones recibidas
10. Información financiera



1. Presentación

El ser humano tiene una vocación al encuentro que constituye un dinamismo fundamental, propio de todo hombre y mujer. Dicha tendencia hace parte de su realización y felicidad plena.

El hombre es, por naturaleza propia y por vocación, un ser “religioso”. Por naturaleza es un ser que tiene sed de lo infinito, un ser que tiene sed natural de algo absoluto y trascendente que lo tome por entero, en todas sus potencias. Por vocación pues si el mismo Dios creó la humanidad con este instinto que la estimula a buscarlo, el desea que lo hagamos, la Sabiduría Divina de no hacer nada sin una finalidad. “El hombre está hecho para vivir en comunión con Dios, en el cual encuentra su felicidad” y se alegra en compartirla con todos los que le rodean.

El ser humano es persona, un ser abierto a la comunicación, capaz de escuchar, responder, de dialogar y vivir en comunión. El ser humano es una criatura abierta al encuentro, y habría que decir más; inmersa en el dinamismo del encuentro. Ante él, desde su libertad, puede responder en un sentido u otro, dependiendo su realización de la naturaleza de su respuesta. El Hombre y la mujer, ante todo es Humano; capaz de interrogarse y de dar respuesta.

Siempre hemos considerado las actividades productivas y de servicios como el motor de la economía de los países, tanto por el valor agregado que generan a través de los bienes, como por la generación de empleo y de valores agregados para la economía.

Pero estas se hacen posibles en sociedades. Hoy, más que nunca, es necesario construir Sociedad, “La Civilización del Amor” que no puede tener mejores cimientos que dentro de la estructura familiar. La civilización es siempre una expresión del hombre; y el amor, la demostración de un hombre pleno. Nos corresponde, entonces, construir la civilización del amor, es decir, una cultura impregnada de valores, que le permita al hombre desarrollarse integralmente y que pueda permear a otros ambientes. Se hace necesario entonces construir el tejido Social y que mejor para ello, que la construcción de La familia. Ya que, cuando la familia vive en la verdad, vive también su dignidad de transmisora de amor, generosidad, respeto, comunicación, fidelidad, obediencia, responsabilidad, sinceridad, honestidad, entre muchos otros, incluyendo la capacidad de afrontar las consecuencias de sus acciones y de responder con generosidad.



Dar un pedazo de mi ser, una partícula de mi espíritu, el desgaste de mi cuerpo, el tesoro de mi tiempo, la vibración de mis sentimientos, el sentido entero de mi vida, toda mi existencia: construir el corazón de los demás con los pedazos de mi corazón.

Por esta razón desde antes de la creación de la Fundación, partimos del querer de Dios en nuestras vidas. Hemos orado, pedido el discernimiento y buscado el acompañamiento adecuado, para generar los diferentes programas de formación, capacitación, asesoría y entrenamiento, en sus diferentes líneas de servicios, buscando siempre a través de metodologías y contenidos innovadores herramientas que permitan generar hábitos y comportamientos que sean elementos de cambio y transformación positiva para la construcción de familias, que cuenten siempre con los valores y principios que requieren nuestras sociedades, e igualmente inculcar la sostenibilidad económica, social y ambiental como factor fundamental para el mejoramiento de las condiciones de vida y contribución al crecimiento equitativo y responsable de la sociedad.

2. Carta del Padre Wilmer Andrés Silva Giraldo

La Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor es una entidad sin ánimo de Lucro, dedicada a promover actividades para el desarrollo integral con fines de beneficencia, de interés y utilidad común para el mejoramiento de la calidad de vida, necesidades básicas de niños, niñas, adolescentes, mujeres embarazadas, madres cabeza de familia y adultos en condición vulnerable que se encuentra en el territorio nacional y en condición de riesgo.

Somos una entidad sin ánimo de Lucro, que se preocupa por la ejecución y desarrollo de planes y programas que presentan una alternativa para el mejoramiento de la calidad de vida humana, promueven la integración social y permite la ejecución de proyectos para el empoderamiento y emprendimiento de sus habilidades culturales, artísticas, sociales.

Nuestros fines en la promoción humana, buscan favorecer la población mediante la implementación de talleres que faciliten la formación integral y la formación de hábitos, de igual manera tenemos un proyecto de Lecto-escritura de la mano con la Escuela Rural San Antonio de Palomino, que sirve de engranaje y de soporte a los docentes y para los estudiantes que poseen alguna dificultad en el proceso de lectura y escritura, fortaleciendo de esta



manera los valores éticos y morales en los niños y adolescentes, de igual manera implementamos un programa de desayunos saludables y de almuerzos, para los niños entre las edades de 4 a 10 años, población indígena, mujeres embarazadas y adultos mayores.

- ❖ Enfoque Humano -Social
- ❖ Enfoque Pedagógico
- ❖ Enfoque en Valores Éticos
- ❖ Enfoque Comunitario

Defendemos las habilidades,

- ❖ Personas con discapacidad Inferior
- ❖ Mujeres en situación de vulnerabilidad.
- ❖ Mujeres embarazadas
- ❖ Niños y Adolescentes de escasos recursos
- ❖ Adultos Mayores
- ❖ Comunidades indígenas Wayu y kogui

Hemos diseñado un formato en la escuela de Artes y Labores Don Bosco, con guías de enseñanza para los niños y adolescentes con dificultades para la escritura, lectura y comprensión lectora que permiten dirigirnos a diferentes poblaciones y que acondicionamos a la medida de la problemática social. Los formatos diseñados a manera de guías pedagógicas tienen como componente pedagógico las siguientes habilidades

- Habilidades para la lectura
- Habilidades en el proceso de escritura
- Habilidades en el proceso de comprensión Lectora
- Habilidades en el proceso de Lenguaje

La Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor cuenta con la ayuda de voluntarios que facilitan la organización de las actividades, permiten un entorno de trabajo en equipo y facilita el buen uso y distribución de los recursos, de esta manera damos a conocer la gestión de los mismos y el curso de la entrega a quiénes hacen parte de nuestra fundación en sus diferentes programas. Como fundación sin ánimo de lucro, retornamos rendimientos económicos obtenidos como resultado de nuestra gestión a través de un dividendo social que generan los aportes empleados para los diferentes programas.

Pbro. Wilmer Andrés Silva Giraldo.



3. Misión.

El Centro de Atención Integral Llama de Amor, es una entidad sin ánimo de lucro, con una alta vocación de servicio desde un enfoque humano, ético, espiritual y social.; promueve el desarrollo de las habilidades en las personas para aprovechar su potencial y de esta manera se conviertan en ciudadanos productivos, a la vez se pretende brindar beneficios de nutrición, salud, educación, vestimenta; para las comunidades vulnerables y en alto riesgo promoviendo valores personales, espirituales, familiares, sociales y ambientales, propiciando en estos grandes cambios, que generen un aporte y valor agregado en la sociedad.

4. Visión.

Para el año 2022 el Centro de Atención Integral Llama de Amor será reconocido a nivel nacional e internacional como una organización de servicio integral líder en el desarrollo de programas en niños, adolescentes, discapacitados, mujeres embarazadas, madres cabeza de familia, adulto mayor, población vulnerable y en riesgo. Con el fin de contribuir al mejoramiento y la calidad de vida de la población; especialmente en la construcción de un centro taller de formación integral y humana, q fomente el desarrollo y contribuya a construir realidades de bienestar y núcleos familiares logrando una sociedad más comprometida y participativa en la que cada persona sea protagonista de un mundo más justo y sostenible.

5. Valores.

Los valores del CENTRO DE ATENCION INTEGRAL LLAMAS DE AMOR, son Amor, Espíritu de Servicio, Compromiso, Respeto, Dignidad, Fortalecimiento social, Trabajo en equipo; valores que nos representan y comprometen con nuestra comunidad, aumentando nuestra preocupación por la gente y sus necesidades, trabajando por encontrar soluciones a los problemas, enfatizando en la responsabilidad personal y así ser pilares fuertes de nuestra sociedad



6. Objetivos.

1. Propiciar acciones tendientes al mejoramiento de la formación integral del ser humano.
2. Mantener relaciones de mutua colaboración y cooperación entre los miembros de la fundación.
3. Promover la asistencia social a la población vulnerable y en riesgo en cualquiera de sus manifestaciones.
4. Colaborar en la solución de los problemas individuales y colectivos de las personas que lleguen a la fundación.

7. Logros.

Comprometidos con nuestra vocación de Servicio, el testimonio de vida, hemos logrado que las comunidades en las cuales compartimos, nos sientan familia, unidos en los sentimientos y acciones; que solo se logran en la casa, en el hogar.

Quienes nos conocen, dan fe de:

- Hemos realizado todas nuestras acciones con ética y transparencia.
- Coherencia: Lo que enseñamos lo aplicamos a nivel interno.
- Actitud y alegría: ya que amamos, disfrutamos y cuidamos lo que hacemos.
- El respeto: Vivido a través de nuestra comunicación respetuosa y asertiva.
- Confiabilidad: A través del cumplimiento de lo que prometemos.
- Conocimiento: Generando gracias a las experiencias de aprendizaje, durante la formación y el proceso.



FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6

- ⊕ La responsabilidad: En el Cumplimiento de todos nuestros compromisos con asertividad y máximo esfuerzo.
- ⊕ Honestidad: Pues somos transparentes en nuestro accionar.
- ⊕ Innovación: En el desarrollo de competencias emprendedoras como actitud de vida.



FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6



EDUCACIÓN



RECREACIÓN

FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR



SALUD Y BIENESTAR



ALIMENTACIÓN



8. INFORME DE GESTION FUNDACION LLAMA DE AMOR

8.1 PROCESOS DE CARACTERIZACION:

Una de las tareas más importantes realizadas durante la gestión de la Fundación Llama de Amor, durante la Vigencia 2021, fue adelantar procesos de caracterización de la población atendida; que le permitiera conocer a esta organización de forma más detallada la comunidad objeto para fin de las ayudas entregadas. Lo anterior, a fin de desarrollar nuestro objeto social de una manera más efectiva. Si bien la fundación contaba con toda la evidencia documental de las labores realizadas en años anteriores; esta se encontraba de forma dispersa tanto en lo cualitativo como en lo cuantitativo; por lo que se hacía necesario crear un instrumento que nos permitiera identificar los grupos poblacionales atendidos, así como los barrios, asentamientos indígenas y diferentes territorios donde se realiza dicha atención.

Caracterizar una población es el intento de determinar las condiciones particulares que la distinguen en materia de estructura social, política y económica. Es pertinente precisar que la caracterización no se limita a la recopilación de datos estadísticos, también tiene como objetivo elaborar un diagnóstico de la realidad social de la población teniendo en cuenta además de su organización actual, el estudio de sus transformaciones, es decir, la manera cómo ha cambiado o mutado en el tiempo.

Partiendo de lo anterior es evidente que nos hace falta un gran camino por recorrer, ya que además de seguir con la recopilación y comparación de datos. Se hace también necesario comenzar a analizarlos. Si bien es cierto que es un proceso apenas incipiente; no por ello el trabajo que ha realizado la Fundación Llama de amor, en este sentido deja de ser valiente, único y oportuno. No obstante anotar que es una iniciativa que solamente ha sido adelantada en el Municipio de Dibulla por nuestra fundación, lo cual la hace pionera en el tema en el territorio y dota de un valor incalculable los resultados del proceso.

En el proceso de caracterización iniciado; por las particularidades de esta población, le dimos prioridad, como base de la consolidación



de la información, a los datos que nos pudieran proporcionarlas madres cabeza de hogar del corregimiento de Palomino- Dibulla, la Guajira. Que al igual que las Madres cabeza de hogar del resto del país viene en ascenso, según la observación empírica; por lo que este trabajo permitirá precisar los datos. Se calcula, según datos del Dane, que en el país actualmente hay 22 millones de mujeres, de las cuales el 56 % son madres cabezas de familia y menos de la mitad, el 41,9 %, tiene alguna ocupación laboral fuera del hogar. Los datos también muestran que el 33,2 % de los trabajadores en el sector de servicios sociales, comunales o personales son mujeres. El 31,4 % en el de comercio, hoteles y turismo; y el 14,8 % en la industria manufacturera; por lo que al tener como territorio el corregimiento de Palomino, Dibulla la Guajira, dedicado especialmente a esta clase de actividades, es decir comercio, hoteles y turismo; la tarea realizada por la fundación, vale la pena anotarlo nuevamente, adquiere especial realce.

Según la información recolectada en la toma del muestreo descrito los resultados son los siguientes:

DISTRIBUCIÓN DE MADRES CABEZA DE HOGAR

ITEM	POR BARRIOS	# MADRE CABEZA DE HOGAR	COLOMBIANA	OTRA NACIONALIDAD
1	Alto Donaire	112	83	29
2	Divino Niño	152	136	16
3	Centro	93	88	5
4	Los Pinos	62	44	18
5	Inmaculada	39	31	8
6	Carmen Garzón	24	19	5
7	Viejo Mello	51	42	9
8	Troncal del Caribe	3	3	-
9	Playa	1	1	-
10	Sierrita	115	97	18
	Totales	652	544	108
	Porcentaje		83%	17%

De esta población de madres cabeza de hogar solo un porcentaje muy pequeño lograron finalizar sus estudios académicos sin llegar a tener la oportunidad de continuar con estudios técnicos o



profesionales. De esta población solo (26) madres profesionales, pero son de nacionalidad extranjera.

Para esta misma población de Madres cabeza de hogar se logró identificar que hay algunas que reciben por parte del gobierno nacional un tipo de subsidio el cual de una u otra manera les permite mitigar un poco sus necesidades básicas, mientras que otras no han tenido la oportunidad de acceder a ningún tipo de ayuda por la falta de conocimiento. A continuación, hacemos referencia a la población que ha sido beneficiada y la que no por el estado.

SUBSIDIOS POR EL GOBIERNO NACIONAL

ITEM	TIPO DE SUBSIDIO	# MADRE CABEZA DE HOGAR
1	Familias en Acción	28
2	Ingreso Solidario	4
3	PAE	2
4	DPS	1
5	Devolución de IVA	1
6	Ninguno	

En cuanto a la población de NIÑOS y NIÑAS de la muestra recogida entre las Madres Cabeza de Hogar se anota que existe un total de 963 Niñas y Niños, de los cuales 468 son niñas; y 495 son niños. La interior información corresponde a los niños entre 0 y 12 años.

La importancia de este primer proceso de caracterización radica, que ahora la Fundación cuenta con una herramienta que le permitirá convocar de manera efectiva a la comunidad, según la oferta que se le vaya a entregar a la misma en un momento determinado, ya que se cuenta con los teléfonos de cada madre cabeza de hogar, el barrio al que corresponde, cuales son las necesidades de esa madre según el número de niños anotados; y también podrá controlar de mejor manera la entrega de las mismas, de modo que no se repitan las madres beneficiadas según periodicidades específicas.



Una vez realizado y finalizado el proceso de caracterización la Fundación puso en marcha planes de acción, acompañado de un cronograma de actividades que nos permitiera cumplir con cada una de ellas y poder desarrollarlas como en años anteriores.

Al inicio del año 2020 el país se encontraba en expectativas debido a que el 31 de diciembre de 2019, la Organización Mundial de la Salud OMS recibió reportes de presencia de una neumonía, de origen desconocido, en la ciudad de Wuhan, en China. Rápidamente, a principios de enero, las autoridades de este país identificaron la causa como una nueva cepa de Coronavirus. La enfermedad ha ido expandiéndose hacia otros continentes como Asia, Europa y América.

La Pandemia de COVID-19 se confirmó en Colombia el 6 de marzo de 2020 en Bogotá con la llegada de una mujer de 19 años procedente de Millán, Italia. Por motivo de la pandemia, se declaró "**emergencia sanitaria**" y se impusieron restricciones como cancelación de eventos públicos de más de 500 personas con el fin de contener el contagio, se decretó cuarentena total en Colombia desde el 25 de marzo de 2020 hasta el 31 de agosto, lo que con llevo a la Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor a reorganizar sus actividades para poder dar prioridad a esta emergencia sanitaria del COVID-19.

Mientras nos preparábamos para enfrentar esta emergencia la Fundación lidero su primer programa denominado.

8.2. "SEAMOS UTILES"

Si bien existe una oferta educativa en este territorio rural, también es verdad que existe una gran deserción escolar, esto debido a que los niños no cuentan con las herramientas básicas para asistir a clases tales como morrales, lápices, cuadernos, etc. En virtud de lo anterior la **FUNDACION CENTRO DE ATENCION INTEGRAL LLAMA DE AMOR**, ha motivado a los benefactores, padrinos e hijos espirituales de la obra a apoyar esta gran labor, la cual consistió en que cada niño necesitado contara con sus útiles escolares; y contribuir así a que estos pequeños tuviesen dignidad como estudiantes y también como persona humana.



Igualmente se ha venido trabajando en la gestión de recursos para el sostenimiento del comedor; ya que este es otro factor asociado a la deserción escolar; es decir la falta de raciones de alimentos necesarias, para que un niño este bien nutrido y pueda desarrollarse a plenitud.

En el desarrollo de esta campaña se entregaron los siguientes elementos:

- 1000 Morrales
- 2000 Cuadernos rayados
- 2000 cuadernos cuadriculados
- 1000 cuadernos de 50 hojas
- 1000 Kits escolares (Lápices, lapiceros, sacapuntas, borrador, plastilina, reglas, temperas, colores, entre otros).

Estas herramientas pedagógicas, fueron distribuidos en las siguientes sedes de la **INSTITUCION EDUCATIVA RURAL SAN ANTONIO DE PALOMINO**, las cuales son: **VEREDA SAN SALVADOR, SECTOR DIVINO NIÑO, SEDE PRIMARIA Y SEDE BACHILLERATO.**





10.3. Continuidad del Comedor

El comedor que la fundación con la ayuda de Dios y los benefactores pudo adquirir nuevos herramientas y artículos para la cocina, lo cual permite que los alimentos que se le brindan a los niños sean de mucha calidad, tanto por el alimento en sí mismo, como por los recipientes en los que son preparados. Cada procedimiento se hace guardando los estándares y protocolos de la manipulación de alimentos.

Durante el proceso de la caracterización que se realizó meses anteriores, para identificar los niños que estuviesen en una situación de vulnerabilidad más palpable; y de este modo contribuir de manera más eficaz a velar por la seguridad alimentaria de los infantes. En este mismo sentido es importante visionar por la gran demanda de niños que necesitan y deben estar en el comedor; la manera en la que se puede ampliar la atención del mismo.

En este sentido se atienden en la actualidad 250 niños entre edades de 5 años a 12 años; los cuales son atendidos con desayuno y almuerzo. Es decir, son entregadas 500 raciones de alimentos al día para un total de 2500 raciones a la semana, diez mil raciones (10.000) al mes.



10.4. Avance de la construcción de aula virtual

Gracias al apoyo de la empresa TACTICO GROUP S.A.S, se pudo construir una primera fase, respecto al proyecto de aula virtual; consistente en el levantamiento de la estructura metálica y de la escalera del mismo material que permite el acceso al aula. Se construyó sobre un área total de 110 metros cuadrados. Se continuará buscando más apoyos y recursos que permitan continuar con esta importante visión de la obra.



10.5. Estrategias para el funcionamiento del comedor en la Pandemia.

Atendiendo a lo dispuesto por el Gobierno Nacional para la atención de la pandemia generada por el Virus Covid-19, se hizo necesario que todo nuestro equipo de trabajo y entorno de colaboradores fuéramos capacitados en la forma en la que puede ser mitigado la propagación de dicho virus.

Para tales fines se habilitaron varios puntos en la parroquia y casa parroquial en los cuales nuestros colaboradores, voluntarios y visitantes contaron con alcohol y jabón antibacterial para practicar un lavado frecuente de manos. Y de forma especial en el comedor que es el lugar donde normalmente por la naturaleza de su uso, podemos tener grupos numerosos de personas; los niños que asisten fueron capacitados por nuestros voluntarios sobre el lavado de manos.

A pesar de todas estas medidas de prevención consideramos que lo más pertinente era entregar los alimentos en las casas de los niños a fin de evitar aglomeraciones en el comedor y garantizar el distanciamiento social.



FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6



FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR NIT: Sitio web
www.losmisericordios.org correo electrónico jardinesdelamado.com



El Pbro. Wilmer Andrés Silva Giraldo, manifiesta que, siguiendo las disposiciones del Gobierno Nacional, respecto a la implementación de protocolos de bioseguridad, se hace necesario la implementación de los mismos por parte de todos los miembros de la fundación; se hace énfasis en que los mismos ya se han venido implementado, pero que debe haber una rigurosidad total en tal labor, ya que así se demuestra también la caridad y el amor al prójimo.

Estas medidas que se han venido implementando son: mantener el distanciamiento social, el lavado frecuente de manos con agua y jabón; uso de alcohol y gel antibacterial; uso permanente del tapabocas

10.6. Entregas de Mercados “AYUDA A PALOMINO”

Para la realización de esta actividad quizás una de las más importantes durante la gestión de la Fundación, nos vimos en la obligación de tomar dos importantes decisiones, una fue el cierre indefinido del comedor, ya que hasta el momento si bien no se habla de los niños como una población con alto riesgo de mortalidad por la pandemia, si está claro por la evidencia científica, que los niños son transmisores del virus y que tienen una carga viral más fuerte que la de los adultos, por los que son propagadores de la enfermedad.

Como hay tantas cosas que se desconocen del Covid 19, por ello lo más prudente ha sido el cierre del comedor a fin de evitar aglomeraciones, ya que los niños en sí, son un número considerable y a ello se suma las personas adultas que los traen y van a buscarlos.

Lo segundo, a fin de fortalecer nuestra gestión en los mercados que se han venido entregando, se ha tomado la decisión de sumarnos a la iniciativa AYUDA PALOMINO en alianzas con otras entidades, a fin de constituir la Red alimentaria de Palomino, que sirva para mitigar los efectos del Covid 19 en esta población. La FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR, quien lideraría la iniciativa ya que esto nos permitirá garantizar que se lleve a cabo un proceso transparente, que, si bien se presta un servicio a la comunidad más vulnerable, este se haga en orden, disciplina y cuidando el buen nombre de la fundación.

En esta iniciativa hicieron parte un grupo de voluntarios que conocían el riesgo de contagio y aceptaron asumir dicho riesgo. También se dejó claro que la fundación no cuenta con ninguna clase de recursos propios, los dineros de las donaciones de la red serán solo para alimentos, empaque de alimentos, movilización de los



FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6

mismos; en un debido caso medicamentos y en caso extremo otros gastos.





Dentro del desarrollo de las tareas de La Red alimentaria de Palomino, se deja constancia que estas han venido desarrollándose de la mejor manera; y apoyándonos en las diferentes instituciones, como el Ejército Nacional, para cumplir con el fin propuesto, el cual es la entrega de mercados, primeramente, para que no haya hambre en nuestro pueblo y como segundo, para evitar desórdenes sociales, como se han dado en otros lugares consistentes en saqueos, actos de vandalismo y desmanes.

Como ya se había decidido, al momento del cierre del comedor que lo más pertinente era realizar estas entregas casa a casa, a fin de evitar aglomeraciones de las personas viniendo a buscar los mercados; se ha venido realizando las labores en este sentido.

Previa organización y procesos de empaque de los mercados por parte de los voluntarios se procede a realizar la entrega de los mismos, casa a casa, en los diferentes barrios del corregimiento de Palomino, los cuales fueron La Sierrita, La Vieja Mello, Divino Niño, Altos de Donaire, Los Pinos, La Inmaculada; e incluso también la vereda de San Salvador y Marquetalia, donde al igual que en los barrios se encontraron situaciones de comunidades muy vulnerables.

Los mercados entregados se conformaron por las siguientes unidades de alimentos:

- Un litro de aceite
- Dos Kilos de arroz
- Un kilo de azúcar
- Una libra de sal
- Un Kilo de harina pan
- Una libra de Zaragoza
- Una libra de Lentejas
- Dos latas de atún,
- Pastas, Panela, Chocolate, Café, Jabón de olor, Detergente, Jabón para lavar ropa, Papel Higiénico
- Papa, yuca, ñame, plátanos amarillo y verde y algunas Legumbres (cebolla, ajos, cebollín)

Se ayuda de todos los benefactores, padrinos e hijos espirituales de la obra, que con su solidaridad y buen corazón se han sumado también a esta iniciativa; voluntarios de la comunidad; gracias a todo este esfuerzo mancomunado lograron entregar más de 4000 mercados entre los meses de abril y mayo.



FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6



FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR NIT: Sitio web
www.losmisericordios.org correo electrónico jardinesdelamado.com



10.7. Entrega de kits de bioseguridad en los Establecimientos de Comercio:

Con el mismo ánimo y entusiasmo que se ha brindado desde el inicio de la pandemia hoy dirigimos una de nuestras actividades a los comerciantes de Palomino; con el fin de concientizarlos de la importancia de poder contar con los elementos de bioseguridad y que estos a su vez les dará confianza a sus clientes al momento de adquirir los productos en cada uno de los establecimientos.

Con equipos de bioseguridad a nuestros voluntarios y colaboradores de la fundación; nos hemos dado a la tarea de gestionar esta clase de herramientas para los comerciantes de la troncal y la calle sexta principalmente y en general, también para los pequeños comerciantes; que en razón de su oficio se ven en la necesidad de atender público. Estos Kits consisten en la entrega de TAPABOCAS, CARETAS ANTIFLUIDOS, instructivos de recomendación para prevenir el virus; y se le entrega a los comerciantes aerosoles, para que señalaran en el piso la distancia pertinente que debía haber entre un cliente y otro, en el momento de acercarse a la barra o mostrador; de modo de evitar la propagación del virus en el corregimiento de palomino.





10.8. Entrega de ayudas humanitarias en Bucaramanga:

Gracias al apoyo incondicional de los Benefactores, padrinos e hijos espirituales de la obra, la Madre Sandra Liliana Romero fue el instrumento que Dios utilizó en la ciudad de Bucaramanga, para entregarles ayuda humanitaria a la institución Fundación Casa Hogar San Pablo de la Cruz, consistente en Mercados y Medicinas de diferentes clases.

La Fundación Casa Hogar San Pablo de la Cruz es una institución que le sirve a la comunidad Bumanguesa, atendiendo a las personas de la tercera edad. La Madre Sandra Liliana Romero en nuestra representación y en alianza con el equipo de trabajo de dicha institución, les brindaron esta atención a 50 abuelitos.



11. Visita de Monseñor Francisco Ceballos.

Durante el mes de Julio tuvimos el honor de recibir la primera visita oficial de Monseñor Francisco Ceballos, Obispo de la Diócesis de Riohacha, quien vino acompañado de su respectiva comitiva. Aun cuando fue una visita de carácter eclesial, también se le hizo un recuento de todas las tareas que son realizadas por la fundación. Principalmente las tareas que son llevadas a cabo por el comedor Madre Teresa de Calcuta y La Escuela de Artes y Labores Don Bosco.



Igualmente, se le mostro a Monseñor la exactitud de cómo cada medida indicada en los protocolos de Bioseguridad ha sido implementada, tanto en la parroquia, como en la sede de la casa cural, indicándole que estamos listos en cuanto el gobierno nacional permita la apertura de las Iglesias, a recibir de la mejor manera a los feligreses.

Se le presento al Señor Obispo todas las personas que componen el equipo de trabajo entre colaboradores y voluntarios. Monseñor Ceballos mostro su complacencia en las tareas realizadas y en la visión que el Padre Wilmer Andrés Silva y la Madre Sandra Liliana han construido alrededor de la obra.

8.9. Entrega de Mercados a Población Indígena.

Gracias al apoyo incondicional de los benefactores, padrinos e hijos espirituales de la obra, además de los mercados que son entregados a través de la Red de Alimentos de Palomino; nos hemos organizado de tal manera que se atienda de forma oportuna los requerimientos de la población indígena sin distingo de sus respectivas etnias. Ya sea Wayuu, Kogui, Arzarios o Arahucas, todos son atendidos con alimentos, pero también haciendo procesos de evangelización con ellos. Hemos comenzado a mostrarles que a pesar de nuestros esfuerzos en que esta linda población tenga las cosas más básicas que les proporcionen dignidad, nosotros también necesitamos del apoyo de ellos.





8.10. Campaña de Leche para niños de 1 a 2 años.

A través de un esfuerzo mancomunado entre varios de nuestros benefactores, dimos inicio a una campaña para entregar leche a los lactantes y niños entre 1 y 2 años. La entrega de mercados ha despertado nuevos objetivos, dentro de los cuales esta garantizar la seguridad alimentaria desde la más temprana edad.

Habíamos observado una gran necesidad en este segmento poblacional. Así que ya sea desplazándonos a los barrios o atendiendo a quien toque nuestras puertas hemos atendido a todas estas madres necesitadas.

8.11. Entrega de Mercados iniciativa BINGO SOCIAL

Durante el mes de agosto, pudimos continuar apoyando a la población de Palomino con la entrega de mercados. Vale la pena resaltar que contamos con el apoyo de la empresa BINGO SOCIAL S.A.S. quien en su visión de ayudar dentro de su negocio a las comunidades más vulnerables; decidió apoyarnos a nosotros. Se resalta porque es una organización cuyo radio de acción principalmente se desarrolla en la ciudad de Bucaramanga y sin embargo nos han ayudado hasta acá en la Guajira en esta oportunidad; además lo resaltamos porque nos da la justificación para crear nuevos espacios e imaginarios que convoquen a más aliados a querer apoyar nuestra labor. Gracias a Bingo Social S.A.S, pudimos atender a más personas y cubrir más necesidades en el corregimiento de Palomino la Guajira. Esta experiencia además nos permitió que en diferentes partes del País conociesen la Obra.





8.12. Entrega de medicamentos DISFARMA

El apoyo de la Organización Disfarma, en cabeza de la Doctora Alba Pérez, le ha dado sostenibilidad a una dimensión en la que antes dicha sostenibilidad no la teníamos. La cual es la entrega de medicamentos. Disfarma también en una visión social esta presta y solicita a donar medicamentos, que están prestos a vencerse, pero que igualmente siguen siendo útiles y salvan vidas. Lo cual coloca en nosotros en reto de focalizar prontamente la Población que será objeto de esta entrega. Pero también Disfarma hace entrega de medicamentos con suficientes antelaciones a la fecha de vencimiento, pero ello requiere de autorización de su Junta Directiva. En ambos sentidos sigue siendo una ayuda importante para toda la Población que atendemos, por lo cual le damos gracias a Dios.





FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6



8.13. Entrega de TAPABOCAS donación TACTICO

Durante el mes de septiembre, recibimos la donación de un número importante de TAPABOCAS, por parte de la empresa TACTICO GROUP S.A.S. los cuales destinamos a entregarlos en cada rincón del corregimiento de Palomino a fin de contribuir a mitigar la cadena de contagios del coronavirus. Apoyados en nuestro grupo de voluntarios, casa a casa e indagando sobre el número de personas, a fin de entregar los tapabocas de acuerdo a cada grupo familiar. Las personas nos recibieron con mucho amor y esperanza.



Entrega de Tapabocas: a través del equipo de voluntarios y atendiendo las solicitudes de todo aquel que lo requirió durante el año 2020; fueron entregados en su totalidad tapabocas; en todo el territorio del corregimiento de Palomino. Es decir, la visión de la fundación fue contribuir con todos sus esfuerzos a que cada grupo poblacional, cada gremio, cada sector de la comunidad contara con



el número de tapabocas básico para cada integrante de su familia. Esta tarea la realizo la fundación a lo largo de las cuarentenas establecidas por el Gobierno Nacional, también cuando estas fueron flexibilizadas y en general a lo largo del año 2020.

Los tapabocas entregados fueron tipo triple pliegue, calidad de exportación; con una descripción estructural compuesta por: Clip de Nariz, correa de tapabocas y tira elástica.

Las entregas de estos elementos fueron recibidas con bastante agradecimiento por parte de la comunidad, ya que por un momento o bien escasearon estos elementos en un inicio; o los costos fueron bastantes elevados, lo que dificultaba que la comunidad los adquiriera.

Entrega de otros elementos de Bioseguridad: Se entregaron otros elementos de Bioseguridad, tales como Alcohol, Gel Antibacterial y amoniaco cuaternario. Aquí se hace especial mención que dichos elementos también fueron entregados con un enfoque diferencial a los administradores y propietarios de establecimientos comerciales, es decir a aquellos establecimientos que en razón de su objeto social realizaban la atención al público y por ende tenían mayor riesgo de ser puntos de contagio.

Entrega de Elementos de Bioseguridad a el equipo de voluntarios: Al apoyarse la Fundación en todo un equipo de voluntarios, era menester que las labores desarrolladas por ellos se hicieran bajo estrictas medidas de bioseguridad, para ellos la fundación los doto con trajes de Bioseguridad anti fluidos; y Mascara Visor Facial; así como también guantes de látex; y dotación personal de alcohol y gel antibacterial para cada uno de ellos.



8.14. Entrega de Camisetas PROSOWA

El apoyo de la Fundación PROSOWA, además de su apoyo mes a mes, para la entrega de mercados en el corregimiento de Palomino; y especialmente a la comunidad indígena asentada en el corregimiento; en esta oportunidad nos ha confiado la distribución de camisetas, en su gran mayoría con tallas para niños. Ha sido un ejercicio muy hermoso volver a fijarnos en los niños descalzos y con los torsos desnudos. Hay desnudez en nuestro corregimiento, ya sea por factores de pobreza asociados y también culturales. Sea una razón o la otra, ha sido importante para nosotros, para PROSOWA y para su asociado ETANOL, realizar esta actividad; en la cual se hace énfasis que cosas tan sencillas contribuye a devolverle la dignidad a todo un pueblo.





8.15. Inicio de Labores de la MISIÓN DON BOSCO.

Durante el mes de octubre, iniciamos con mucha humildad, las tareas de la MISION DON BOSCO, la cual consiste en un proyecto de la fundación CENTRO DE ATENCION INTEGRAL LLAMA DE AMOR, que promueve la Educación Superior entre los jóvenes que hacen parte de la obra, pero también apoya a los jóvenes aspirantes a ese estadio de educación, a prepararse para este momento.

Y al mismo tiempo es un proyecto que propenderá porque los niños del corregimiento de Palomino para que comiencen a construir un nuevo imaginario, en el cual exista la posibilidad de lograr de ser destinatarios de unas mejores posibilidades de vida para ellos y sus familias. En este sentido logramos matricular en el programa de administración de empresas de la UNIVERSIDAD NACIONAL ABIERTA Y AL DISTANCIA, a las ahora estudiantes universitarias DIANA GIL ZAMBRANO Y DARCY MENDOZA; e igualmente la joven JASBLEIDIS NIEVES, pudo reincorporarse a sus estudios de LENGUAS MODERNAS. Las estudiantes comenzaron sus labores dentro de la parroquia, ya que por la pandemia este espacio no se utiliza; y por ser la modalidad educativa virtual, pueden tener sus computadores cerca a la señal WI-FI, de la antena que fue instalada por el Gobierno Nacional. También hemos utilizado la sala de la casa parroquial. Con mucha humildad, sueños y expectativas, le brindamos a este grupo de jóvenes todo nuestro apoyo de modo que su desempeño académico sea el mejor. Para ello contaremos con el apoyo de la Licenciada ANGELICA ROMERO, quien ha diseñado todas las guías de estudio que se considera necesitan nuestras estudiantes y le brindará asesoría en todo lo que ellas necesiten.



8.16. Entrega de Mercados Comisión Nacional de Reconciliación y Adveniat

En el mes de noviembre, gracias a la intermediación de la Diócesis de Riohacha, recibimos el apoyo de la Comisión de Reconciliación Nacional en asocio con Adveniat; consistente en la donación de mercados.

Estos mercados fueron distribuidos gran parte de ellos al apoyo de las comunidades indígenas asentadas en el corregimiento de Palomino. Destacándose principalmente la labor humanitaria entregada en la casa Indígena del Barrio la Sierrita. La cual es importantísima para estas comunidades ya que se constituye en un punto de paso de estas comunidades (Arahuacos, Arzarios, Kogui,); donde ellas se amparan de las inclemencias del clima; o toman aire y descanso. Esta entrega de mercados también se destaca dentro de nuestras tareas, porque su materialización refleja humildemente la confianza que la Diócesis de Riohacha y otras organizaciones han depositado en la labor social llevada a cabo por la Fundación Centro de atención Integral LLAMA DE AMOR.





8.17.Celebración del Hollywins.

Como cada año organizamos y celebramos HOLLYWINS. En esta celebración, conmemoramos las enseñanzas, obras y legados de todos los santos a lo largo de la historia. Hemos querido honrar esta celebración de la manera adecuada; y mostrar que es esta fiesta en la que deben participar los niños; y no el HALLOWEN, que es una costumbre, primero que todo que no es nuestro y sin embargo ha venido tomando arraigo, además su origen es diabólico y deformador del carácter de los niños. Es importante resaltar que debido a la emergencia sanitaria por el COVID-19 en esta oportunidad la celebración del hollywins la hicimos de manera diferente, estuvimos en los barrios entregándole a los niños sus confites, cumpliendo con todos los protocolos de bioseguridad y así poder entregarles a los niños un poco de felicidad en medio de este difícil momento por los que estamos viviendo todos en nuestro país.





8.18. Celebración del día de las Velitas.

En este mismo sentido; y como ya se dijo; atendiendo a que una de las medidas para mitigar su propagación, consiste en evitar las aglomeraciones de personas; para este año distribuimos paquetes de velas entre la comunidad; invitándolas a que esta celebración la hagan con sus familias, invitándolas también a que no consuman alcohol, ni permitan que los niños jueguen con pólvora.

Es decir, si bien desde la catolicidad es una celebración de Fe; también desde la fundación propendemos con esta actividad que también fuese un ejercicio de convivencia ciudadana; de respeto por el otro y de unión familiar.





8.19. Celebración de las Novenas de Aguinaldos.



En razón a la pandemia por el Covid-19; y atendiendo a que una de las medidas para mitigar su propagación, es evitar las aglomeraciones de personas; para este año las novenas se realizaron de manera Virtual, transmitiendo en vivo desde la parroquia por Facebook Live. Si bien las personas extrañaron las celebraciones en las cuadras y en los barrios; fueron muy participativos a través de las redes Sociales. En este mismo sentido a través del equipo de voluntarios de la parroquia se entregaron 300 mini pesebres a quienes no lo tenían en Palomino, también las guías para la celebración de la novena lo que significan estas fiestas de navidad. Se le hizo la invitación a las personas que nos siguieran en redes, pero que oraran unidos en familia en cada una de las casas.





8.20. Entrega de Juguetería en Navidad



En el mes de diciembre, como se acostumbra por parte de la Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor en asocio con la parroquia San Isidro Labrador; y gracias al apoyo de todos los benefactores, padrinos e hijos espirituales de la obra; pudimos nuevamente realizar la entrega de regalos de Navidad, a todos los niños del Corregimiento de Palomino. Se realizaron estas tareas, dividiendo por barrios las labores de entrega. Distribuyendo en cada uno de los barrios, casa a casa; y guardando los protocolos de bioseguridad; los regalos de navidad, según las edades de los niños. Así, llevamos alegrías a los Barrios Carmen Garzón, Los Pinos, Centro, la Inmaculada, La Sierrita, Divino Niño, Alto Donaire.

Este año la entrega de regalos fue posterior al 24 de diciembre; por cuanto la pandemia, afectó también la agenda de esta actividad, en lo presupuestal y también en lo funcional; pero con la ayuda de Dios se sacó adelante de forma exitosa. Llevamos esta actividad también a la comunidad vecina de Marquetalia y a la vereda de San Salvador; siendo portadores de esperanzas para todas las personas.

Cabe resaltar que con toda la responsabilidad se pudieron hacer las entregas de los regalos a los niños, y una vez más nos llena de satisfacción poder ver en esas caritas la alegría, agradecemos a la comunidad por comprender y apoyar en cada una de las actividades realizadas.



FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6



FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR NIT: Sitio web
www.losmisericordios.org correo electrónico jardinesdelamado.com



Este año la entrega de regalos fue posterior al 24 de diciembre; por cuanto la pandemia, afectó también la agenda de esta actividad, en lo presupuestal y también en lo funcional; pero con la ayuda de Dios se sacó adelante de forma exitosa. Llevamos esta actividad también a la comunidad vecina de Marquetalia y a la vereda de San Salvador; siendo portadores de esperanzas para todas las personas.

9. Donaciones

La Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor recibió donaciones en dinero y especie para la ejecución del objeto social, gracias a estas donaciones y el apoyo recibido por todos los amigos, familias y benefactores, pudimos llegar a apoyar a un gran número de familias Colombianas en situación de vulnerabilidad, aportando de manera explícita al mejoramiento de su calidad de vida, su desarrollo sostenible; de esta manera recuperar el sentido de la familia y la responsabilidad con la Sociedad.

10. Información Financiera

Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor nos hemos caracterizado por la transparencia y la honestidad con la que se maneja cada recurso, es por ello que le hemos brindado esa confianza a cada benefactor, e hijos de la obra. Al final de este informe va el anexo donde presentamos con transparencia nuestros Estados Financieros a corte 31 de diciembre del 2020.

Para finalizar este informe de gestión es de gran importancia informarle a toda la comunidad que nuestro compromiso como Fundación fue brindarle durante todo el 2020 apoyo a la emergencia sanitaria que nos trajo el COVID-19 la cual nos ha enseñado a crecer en la fe como esos hijos de Dios que fuimos tocados a transformar nuestros corazones, a poner un granito de arena y a dar de lo que día a día el Señor nos provee. Como comunidad religiosa los invitamos a seguir en Oración, apoyarnos los unos con los otros, a cumplir con los protocolos de bioseguridad y mantenernos unidos en familia llenándonos de fe y participar de cada una de las actividades que el Señor nos permita. “Dios les bendiga y nos bendiga”

“AYUDAME A AYUDAR”



FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6



**FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN
INTEGRAL LLAMA DE AMOR**

Nit: 900908659-6

ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020
(cifras expresadas en pesos Colombianos)

	2020-12-31	2019-12-31	VARIACION
ACTIVOS			
Activos corrientes			
Efectivo y equivalentes de efectivo	735,830	217,824	518,006
Inventarios	-	2,750,000	- 2,750,000
Total activos corrientes	735,830	2,967,824	- 2,231,994
Activos no corrientes			
Propiedad planta y equipo	14,844,000	11,525,000	3,319,000
Menos Depreciacion Acumulada	3,956,500	-	3,956,500
Total Activos no Corrientes	10,887,500	11,525,000	- 637,500
Total Activos	11,623,330	14,492,824	- 2,869,494
PASIVOS			
Cuentas por pagar	3,000,000	7,206,556	- 4,206,556
Total Pasivos Corrientes	3,000,000	7,206,556	- 4,206,556
Total Pasivo	3,000,000	7,206,556	- 4,206,556
PATRIMONIO			
Capital social	2,000,000	6,716,770	- 4,716,770
Resultado del ejercicio	4,154,061	2,002,183	2,151,878
Resultado de ejercicios anteriores	2,469,269	- 1,432,687	3,901,956
Total Patrimonio	8,623,330	7,286,268	1,337,062
Total Pasivos y Patrimonio	11,623,330	14,492,824	- 2,869,494

WILMER ANDRES SILVA GIRALDO
C.C. 91.180.454
Representante Legal

NINI YOJANA VERGARA
Revisor Fiscal
T-136567



FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6



FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN
INTEGRAL LLAMA DE AMOR

Nit: 900908659-6

ESTADO DE RESULTADOS AL 31 DE DICIEMBRE DE 2020
(cifras expresadas en pesos Colombianos)

	2020-12-31	2019-12-31	VARIACION \$
Donaciones	259,263,542	119,913,900	139,349,642
Gastos por las actividades ordinarias	36,618,595	65,644,648	- 29,026,053
Déficit (excedentes) actividades ordinarias	222,644,947	54,269,252	168,375,695
Depreciación	1,651,500	1,152,500	499,000
Total Depreciación	1,651,500	1,152,500	499,000
Déficit (excedente) operacional después de la depreciación	220,993,447	55,421,752	165,571,695
Otros ingresos	3,456.00	1,421	2,035
Gastos de administración	28,333,028.00	15,467,832	12,865,196
Gastos financieros	1,426,914.00	1,108,385	318,529
Gastos por compras	70,167,527.00		70,167,527
Otros gastos	116,915,373.00	36,844,773	80,070,600
Total excedentes antes de impuesto	4,154,061	2,002,183	2,151,878
Excedentes neto	4,154,061	2,002,183	2,151,878

Pbro. Wilmer A. Silva G.

WILMER ANDRES SILVA GIRALDO
C.C. 91.180.454
Representante Legal

NINI YOJANA VERGARA
Revisor Fiscal
T-136567



FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6

FUNDACIÓN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR NIT: Sitio web
www.losmisericordios.org correo electrónico jardinesdelamado.com